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CONSEJO LOCAL DE 

DEPORTES, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, PARQUES, ESCENARIOS Y 

EQUIPAMIENTOS RECREATIVOS Y DEPORTIVOS –  

DRAFE DE LA LOCALIDAD DE KENNEDY 

 

ACTA No. 07-2021 

 

SESIÓN ORDINARIA  

 

FECHA: miércoles, 6 de octubre de 2021 

 

HORA: 4:00 pm 

 

LUGAR: PLATAFORMA MEET en el link: meet.google.com/jhy-viqz-xni 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

ANGELA MARIA SEPULVEDA R. Persona mayor  X   

LUIS FERNANDO VIZCAINO R. Sector Educativo   X  

RUBEN MENDEZ 
R. Sector discapacidad  
R. al Consejo Distrital 

 X   

ANDRES FRANCISCO SANCHEZ R. del sector Jóvenes  X   

CESAR SANCHEZ 
R. de Clubes y 
Escuelas 

 X   

ELIGIO REY PLAZAS R. de JAC  X   

ALEXANDER SANCHEZ 
R. Organizaciones y 
Esales - Presidente 

 X   

JHON EDUAR CAMPAZ GONZALEZ R. Grupos Étnicos  X   

JENNY PEREZ 
Profesional Asuntos 
Locales 

SCRD X   

WILSON MARTIN Profesional Planeación 
Alcaldía Local 
de Kennedy 

X   

ANGEL CASTILLO Profesional OAL IDRD X   
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SECRETARIA TÉCNICA: 

Nombre Cargo  Entidad 

Jose Arturo Peña Profesional Universitario 02-219 IDRD 

 

 

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Fabián Fernández Profesional Planeación Alcaldía Local 
Kennedy 

X   

Patricia Quintero Apoyo a la Supervisión Alcaldía Local 
Kennedy 

X   

Peter Torres Coordinador  UT Kennedy X   

Oriana Andrea Celis Profesional FAMA 
Consultores 

X   

Jairo Estibel Fonseca Coordinador Escuelas 
Culturales 

Unión Temporal 
G3 Jugando en 
Serio 

X   

Andrea Sanabria Apoyo a la Coordinación UT Kennedy X   

  
La convocatoria a Sesión Extraordinaria Virtual, se realizó por correo electrónico a cada uno de 
los Consejeros, Delegados e Invitados el día 1 de octubre de 2021, a la cual se adjuntó el 
Orden del día. 

 

ORDEN DEL DÍA:  
1. Verificación del Quorum  

2. Lectura y aprobación del Orden del día  

3. Verificación de Compromisos reunión anterior 

4. Elección del delegado para comité de rubrica de presupuestos participativos 

5. Balance Presupuestos Participativos  

6. Balance de los Proyectos de Deportes de Alcaldía 

7. Modificación al reglamento del Drafe 

8. Varios 
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DESARROLLO: 

1. Verificación del quórum. 
Siendo las 16:15 pm se realiza verificación del quórum, se constata que hay presentes 4 de los 

8 consejeros, Eligio Rey Plazas, Cesar Sánchez, Andrés Sánchez, Ángela María Sepúlveda, y 

Jhon Campaz, la asistencia del delegado del IDRD el Sr. Ángel Castillo, y del delegado de la 

Alcaldía Local de Kennedy el Sr. Wilson Martin Castellanos, por lo tanto se inicia sesión 

ordinaria del Consejo Local de Deportes, Recreación, Actividad Física, Parques, Escenarios y 

Equipamientos Recreativos y Deportivos - Drafe de la Localidad de Kennedy, con quórum 

decisorio y deliberatorio, ya que hay presentes 6 de los 11 miembros activos del Consejo. Como 

secretario técnico está presente el Sr. Arturo Peña del IDRD. 

,   

 

2. Aprobación orden del día. 
Se lee el orden del día, el 100% de los consejeros presentes aprueban el orden del día. 
 
Se da un espacio para que los invitados a la Sesión que vienen a presentar un Balance de los 
Proyectos de Alcaldía Local de Kennedy se presenten: se presentan Peter Torres y Andrea 
Sanabria de la UT Kennedy, coordinadores del operador del proyecto de 2019 
 
Se deja constancia de la llegada de la Sra. Ángela Sepúlveda, de Gefferson Sánchez y de la 
delegada de la Secretaria de Cultura Jenny Perez 
 
 

3. Seguimiento compromisos  

Compromisos Nombre responsable Entidad  Observaciones 

Realizar aportes para cambios en el 
reglamento 

Arturo Peña: link 
Consejeros y Delegados: 
Aportes 

Consejo Drafe Se envió link 14 de 
septiembre, se han 
recibido modificaciones de 
Ángel Castillo, Ángela 
Sepúlveda 

Registrar perfiles en redes sociales John Campaz Consejo Drafe Instagram y Facebook 

Establecer las acciones adelantadas 
frente al Brochure del Drafe 

Arturo Peña IDRD No se ha podido hablar del 
tema con el Consejero 
Luis Fernando 

Mandar reglamento del Drafe Kennedy Arturo Peña IDRD Se envió reglamento 14 de 
septiembre 
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4.  Elección del delegado para comité de rubrica de presupuestos participativos 

Se contextualiza por parte del Secretario Técnico, la función del comité de rubrica en el proceso 
de Presupuestos participativos por medio de la lectura del Anexo 4. Rubrica de evaluación de 
propuestas, el comité de rubrica estará integrado por un representante del CPL, un 
representante de Instancia de Participación con relación a la temática y un delegado del sector 
correspondiente. 

 

Gefferson Sánchez, Jhon Campaz, Andrés Sánchez, Ángela Sepúlveda y Cesar Sánchez, 
postulan a el Sr. Eligio Rey Plazas, se cierran las postulaciones con un único candidato. El 
100% de los Consejeros y Delegados presentes eligen a Eligio Rey Plazas como delegado al 
Comité de Rubrica por el Consejo Drafe. El Sr. Eligio acepta la elección y agradece la confianza 
brindada por los compañeros 

 

5. Balance Presupuestos Participativos 

La Secretaria Técnica presenta el balance de los Presupuestos Participativos 2021, se 
presentaron en total a nivel Bogotá, de todos los sectores: 3954 propuestas  

 

En Kennedy se presentaron en total: 171 propuestas de todos los sectores 

 

Con temáticas del IDRD se presentaron en total 715 propuestas a nivel Bogotá 

 

En Kennedy en Temática del IDRD, donde solo había una línea, que era la de Eventos recreo-
deportivos se presentaron 52 propuestas 

 

Del Consejo Drafe de Kennedy presentaron propuestas: Andrés Sánchez, Jhon Campaz, 
Angela (2), Eligio Plazas, para un total de 5 propuestas 

 

Esas 52 propuestas pasaran a revisión por parte del sector y posteriormente a la evaluación por 
el comité de rubrica, con la intención de escoger 12 propuestas que pasaran a votación por 
parte de comunidad, para dejar las 6 propuestas que ejecutara Alcaldía en 2022 
 
 
 

6. Balance de los Proyectos de Deportes de Alcaldía 

Se realizará el balance de los proyectos en el orden 2019, 2020, y 2021 
 
Inicia la presentación, el Sr. Peter Torres Coordinador, de la Unión Temporal Kennedy, 
operadores del Contrato 317 de 2019, la presentación hace parte integral de la presente acta 
(Anexo 1. DIAPOSITIVAS PRESENTACION CPS 317-2019) 
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Antes de la sesión de preguntas, se hace una moción de orden, para que las personas que 
llegaron se presenten. 
 
Se deja constancia de la llegada del Consejero Rubén Méndez 
 
Se presentan: el Sr. Estibel Fonseca, de la Unión Temporal G3 Jugando en Serio, el Sr. Fabián 
Fernández Apoyo a la coordinación de deportes de la Alcaldía Local de Kennedy, la Sra. 
Patricia Quintero, apoyo a la supervisión del contrato 378 de 2020 de la Alcaldía Local de 
Kennedy. 
 
El Consejero Eligio Rey pregunta por el tiempo de duración de la Escuelas Deportivas y por el 
Porcentaje de ejecución a la fecha. El Señor Peter Torres responde que el otro si del contrato, 
esta desde del 6 de septiembre, hasta el 31 de diciembre de 2021 y el porcentaje de ejecución 
a la fecha es del 32% 
 
El Presidente Gefferson Sánchez pregunta por la programación en Floralia, el Sr. Peter Torres 
da un resumen detallado de disciplinas y horarios en el Parque de Floralia. 
 
La Sra. Ángela Sepúlveda, invita al Sr. Peter Torres, al Consejo de Sabios y Sabias para que 
exponga el componente para los Adultos Mayores del Contrato 317 de 2019. 
 
El Sr. Arturo Peña del IDRD, hace una observación frente al tiempo de Ejecución de las 
Escuelas de Formación Deportiva, ya que por lineamientos del IDRD el tiempo mínimo de 
ejecución es de 7 meses, y eso era lo que estaba viabilizado inicialmente por parte del Sector, 
Ya que se considera el tiempo mínimo para que un niño adquiera de verdad una habilidad 
deportiva, la observación ya se le ha realizado a la Sra. Adriana Gordillo, supervisora del 
Contrato por parte de la Alcaldía Local de Kennedy, entendiendo que es Alcaldía es la que 
direcciona los términos del contrato y que el IDRD solo se encarga de hacer un seguimiento y 
acompañamiento al mismo. El Sr. Peter Torres, responde que se ejecutaran 4 meses y que la 
idea por parte de Alcaldía Local es darle continuidad al proceso de formación a través de las 
Escuelas de formación que la Alcaldía de Kennedy contrata directamente, ya que por el tema 
de pandemia fue bastante difícil la ejecución del contrato, el Otro Si esta por ese tiempo y el 
operador se acogerá a los términos del mismo. 
 
Toma la palabra el Delegado del IDRD el Sr. Ángel Castillo, manifiesta la misma preocupación 
frente al tiempo de ejecución de la Escuelas de Formación Deportiva, la idea es que el proceso 
de formación se lleve a feliz término, recomienda tomar el tiempo necesario para propender por 
una formación integral de los niños. 
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Toma la palabra, el Sr. Eligio Rey Plazas, indica que no porque se haya demorado 2 años, por 
los problemas de pandemia, se debe bajar la calidad de ejecución del contrato, quisiera que se 
hiciera lo que se estableció en el contrato inicial, así se demore hasta el año entrante. Esta 
debe ser la última contratación que se haga a corto plazo, lo mínimo debe ser un año o 9 
meses. Se necesita que de ahora en adelante el deporte, la recreación y la actividad física 
llegue a los adultos mayores y niños, para ayudar a mitigar los problemas sociales del sector. 
 
Toma la palabra el Sr. Cesar Sánchez, pregunta cuantas personas de Kennedy trabajan en las 
Escuelas de Formación Deportiva y como fue el proceso de selección para la contratación. 
Peter Torres responde que no tiene el dato preciso, pero se compromete a enviarlo 
posteriormente vía correo electrónico, proceso de selección no hubo porque son un operador 
privado. 
 
Toma la palabra Gefferson Sánchez, pregunta por el presupuesto de los tres meses restante de 
la ejecución de la Escuelas de Formación Deportiva. Peter Torres indica que si lo desean se 
puede programar una reunión posterior, con la supervisión del contrato e interventoría, para 
revisar el otro si y el anexo técnico a fondo, si el tema de escuelas va a terminar con 4 meses 
de ejecución 3 presenciales y uno virtual. 
 
Jhon Campaz y Andrés Sánchez, preguntan también por el tema de Talento humano de 
Kennedy, para los procesos de Escuelas de Formación Local. 
 
Eligio Rey Recuerda que se ha exigido desde hace mucho tiempo que se contrate el personal 
de la localidad. 
 
Inicia la presentación del contrato CPS 378 de 2020, por parte de la Sra. Patricia Quintero y 
Estibel Fonseca, la presentación hace parte integral de la presente Acta (Anexo 2. Presentación 
CPS 378) 
 
Toma la palabra Eligio Rey y pide analizar la implementación de la virtualidad y cambiarla por la 
presecialidad, en el caso de los niños y lo otro es que no se crucen con las escuelas de 
formación del 2021. 
 
Indica Patricia Quintero, que la Alcaldesa de Kennedy observo en Comité Extraordinario, que la 
situación de emergencia no se ha acabado y por lo tanto el contrato se ejecutara en las 
condiciones preestablecidas de virtualidad para las escuelas de formación deportiva. 
Frente al cruce con los otros contratos, Estibel Fonseca indica que se ha articulado con los 
otros eventos para impactar donde todavía no se ha llegado con los contratos de 2019 o 2021. 
 
Toma la palabra Gefferson Sánchez Indica que, en el tema de la convocatoria, además de las 
JAC se debería apuntar también a las fundaciones, colegio o jardines. Solicita las piezas 
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convocatorias para reenviarlas a las ESALES y/o Colegios. Observa que en al caso del contrato 
2019 son 4 meses y se acaba y después se tendrán 7 meses de virtualidad, sin contemplar si 
en verdad los niños cuentan con la conectividad. 
 
Estibel indica que, si se hizo un ejercicio para tener en cuenta las organizaciones sociales 
barriales, sin embargo, la gente quiere en este momento temas presenciales. La convocatoria 
en redes sociales no ha tenido tanto éxito y por eso se está haciendo un trabajo colegio por 
colegio, sin embargo, se presentan barreras por parte de las Entidades, para llevar la 
información al usuario final. 
 
Gefferson Sánchez, pone al servicio los canales comunicativos del Consejo Drafe de Kennedy 
para ayudar en la convocatoria. 
 
Toma la palabra el profesor Cesar Sánchez, he indica que lo mejor sería que se expusiera el 
contrato 2021 y acabar con la reunión y citar para reunión extraordinaria para retomar los temas 
faltantes, el 100% de los asistentes están de acurdo con la propuesta 
 
Inicia la presentación del proyecto 2021, por parte de Sr. Wilson Martin, de la Alcaldía Local de 
Kennedy, la presentación hace parte integral de la presente acta (Anexo. 3 Plantilla 
Presentación Escuelas Deporte). El proyecto de 2021 de Escuelas de formación impactara 
1600 niños de la localidad.  
 
En cuanto a eventos recreo-deportivos se tendrán 7: 
 
1. La Vuelta a Kennedy, (PP) evento entorno a la Bicicleta, tendrá 6 categorías 
2. Torneo por la paz, (PP) evento entorno al microfútbol 
3. A que te mueves Kennedy (PP), evento de actividad física, formulado para impactar 1200 
personas 
4. Festivales de Esgrima (PP), impactara a 90 personas 
5. Festival de Nuevas Tendencias Deportivas, pretende beneficiar 720 personas 
6. Actividades Recreodeportivas para Adulto Mayor, pretende beneficiar 40 grupos de adulto 
mayor, 
7. Olimpiadas Recreodeportivas de Kennedy, pretende beneficiar 1776 personas, entre 18 y 59 
años, en las disciplinas de Futbol, Futbol de Salón, Voleibol y Baloncesto 
 
El proyecto de eventos pretende beneficiar en total a 7.540 personas. El talento humano de 
apoyo se pretende que todo sea de la Localidad de Kennedy. De los profesores de Escuelas 
solo 2 no son de la Localidad. 
 
Se tendrán 2 procesos licitatorios, el primero para la dotación de las Escuelas de formación y el 
segundo para el apoyo logístico de los eventos recreodeportivos. 
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Toma la palabra Cesar Sánchez y sugiere que se maneje la ética y se respete a la población 
que tienen ya cautiva los clubes y escuelas privadas. Wilson Martin Indica que siempre ha sido 
un lineamiento para los profesores de las Escuelas de formación de la Alcaldía Local respetar 
los procesos de las Escuelas y Clubes Privados. 
 
Los puntos 7 y 8 quedan aplazados para una próxima reunión extraordinaria. 
 
Siendo la 7:00 pm se da por concluida la sesión. 
 
 

9. Compromisos 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 

su cumplimiento 

1 Hacer llegar el No. de personal 
contratado de las Escuelas de 
Formación deportiva de Kennedy del 
contrato CPS 317 de 2019 

Peter Torres UT Kennedy 27 de octubre 2021 

2 Hacer llegar la piezas publicitarias del 
contrato 378 de 2020 

Estibel Fonseca UT G3 jugando 
en Serio 

27 de Octubre de 2021 

 

9. Conclusiones  
Eligio Rey Plazas queda elegido para el comité de rubrica 
 
Se presentaron 5 propuestas por parte del Drafe, para presupuestos participativos de 2021 
 
Se convocará reunión extraordinaria para tratar los puntos 7 y 8 de la agenda del día. 
 
En constancia se firman, 
 

 

 

 

 

 

GEFFERSON ALEXANDER SANCHEZ JOSE ARTURO PEÑA 

Presidente Secretaría Técnica 

Consejo DRAFE localidad Kennedy Consejo DRAFE localidad Kennedy 

 
Proyecto: Jose Arturo Peña 

Revisó:  Gefferson Sanchez 


